



# **Bripka Asep Yusuf, Bhayangkara Pembina Keamanan Masyarakat (BHABINKAMTIBMAS), Semangatkan Linmas di Ciracap"**

**Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)**

Dec 4, 2023 - 16:48



*Bripka Asep Yusuf, Bhayangkara Pembina Keamanan Masyarakat (BHABINKAMTIBMAS), Semangatkan Linmas di  
Ciracap"*

Ciracap, 4 Desember 2023 - Bhayangkara Pembina Keamanan Masyarakat (BHABINKAMTIBMAS) Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, Bripka Asep Yusuf, menggelar pelatihan khusus bagi Lembaga Keamanan Masyarakat (Linmas) setempat. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mematuhi perintah Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, untuk menjaga semangat dan kesiapsiagaan Linmas dalam menjalankan tugasnya.

Bripka Asep Yusuf memberikan pelatihan dengan penuh dedikasi, menekankan pentingnya peran Linmas dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan masyarakat. Dengan penuh semangat, beliau menyampaikan berbagai strategi dan taktik terkini yang dapat diterapkan oleh Linmas dalam mengatasi potensi gangguan kamtibmas.

"Linmas adalah garda terdepan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita. Melalui pelatihan ini, kita berusaha meningkatkan keterampilan dan pengetahuan Linmas agar mampu menghadapi berbagai situasi dengan cepat dan tepat," ujar Bripka Asep Yusuf.

Selain itu, pelatihan juga diarahkan untuk mempererat sinergi antara Linmas, masyarakat, dan aparat kepolisian. Bripka Asep Yusuf menekankan pentingnya kerjasama yang baik dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Para peserta pelatihan Linmas memberikan apresiasi tinggi atas upaya Bripka Asep Yusuf yang telah memberikan motivasi dan pengetahuan yang berharga. Mereka berkomitmen untuk menerapkan semua yang telah dipelajari guna menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat Ciracap.

Pelatihan yang diinisiasi oleh Bripka Asep Yusuf ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam peningkatan kualitas pelayanan dan keamanan masyarakat. Semangat Linmas pun semakin terpupuk, sesuai dengan arahan Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, untuk menciptakan Sukabumi yang aman dan nyaman bagi semua.